



Anfrage

Vorlage: AF/0019/2023		Datum: 05.05.2023	
Verfasser:	05-Ratsfraktion FW	Az.:	
Betreff:			
Anfrage FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Geschwindigkeitsreduzierung in Karthause Süd			
Gremienweg:			
17.05.2023	Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		ohne BE
	öffentlich		abgesetzt
			geändert

Anfrage der FREIEN WÄHLER zur Geschwindigkeitsreduzierung in Karthause Süd auf der Abzweigung von der B 327/ Südbrücke vor der Tankstelle im Interesse der Sicherheit von Fußgängerinnen und Fußgängern

Sachverhalt:

Auf der Karthause Süd, stadteinwärts auf der Abzweigung von der B 327/Südbrücke vor und parallel zur Tankstelle mit den Zielen Tankstelle/Berliner Ring//Hochschule/Parkplatz Tennisanlage, gibt es für den Fahrverkehr keine Geschwindigkeitsbegrenzung. Das Ortschild von Koblenz stadteinwärts auf der B 327 steht weiter südlich nach der Abzweigung. Der motorisierte Verkehr fährt auf dieser Abzweigung teilweise mit hoher Geschwindigkeit. Das gefährdet vor allem Menschen, die zu Fuß Im Bereich der Einfahrt- und Ausfahrtstellen zur und von der Tankstelle unterwegs sind und dort die Abzweigung überqueren. Das sind beispielsweise Kinder und Jugendliche, die auf dem Parkplatz der Tankstelle aus- oder einsteigen wegen der Tennisanlagen (Leistungszentrum und VFR-Anlage) auf der gegenüberliegenden Seite, es sind weiter Fußgänger, die in diesem Bereich von der Ostkarthause kommend unterwegs sind.

Anfrage

1. Besteht die Möglichkeit das Ortschild von Koblenz aus der B327/Südbrücke vor der Abzweigung zu platzieren, um die zulässige Geschwindigkeit auf 50Km/h zu begrenzen?
2. Besteht alternativ die Möglichkeit zu Beginn der Abzweigung einen 50 Km/h-Zone einzurichten?
3. Im Verlauf der Abzweigung mit den Zielen Berliner Ring//Hochschule/Parkplatz Tennisanlage gibt es kein Ortschild von Koblenz. Wird die Anbringung eines Ortschildes von Koblenz im Bereich der Abzweigung als sinnvoll angesehen, damit die innerörtliche Km/h -Zone dort beginnt?

Edgar Gierke